

Archivos que vuelan

6 millones de vídeos vistos, 1 millón de descargas del documento "Jesucristo y la Iglesia", 50.000 descargas de la "Novena del trabajo", son algunos datos de los últimos meses en el website.

14/09/2009

“Para que la Iglesia continúe estando presente con su mensaje en el gran areópago de la comunicación social como lo definía Juan Pablo II y no se sienta extraña en los espacios en los que innumerables jóvenes navegan

en búsqueda de respuestas y sentido de sus vidas, debéis buscar los caminos para difundir, con nuevas formas, voces e imágenes de esperanza a través de la red telemática que envuelve nuestro planeta con redes cada vez más tupidas". De esta manera, el Papa Benedicto XVI alentaba a los católicos a trabajar por difundir en Internet la verdadera figura de Jesucristo y de la Iglesia.

En mayo de 2006 un grupo de teólogos e historiadores de la Universidad de Navarra respondió a las 54 preguntas más frecuentes sobre Jesucristo y la Iglesia.

El trabajo de resumir y sintetizar de manera sencilla las cuestiones más candentes se plasmó en un **documento** organizado en preguntas y respuestas breves, que se podía descargar tanto por preguntas como el trabajo completo. Hoy ha

alcanzado ya el millón de descargas, y muchas más si sumamos las traducciones que se hicieron para las distintas versiones lingüísticas del website del Opus Dei.

La ayuda de San Josemaría

Muchos lectores nos escriben contando sus preocupaciones. Uno de las más habituales desde hace varios meses es la falta de expectativas laborales ante la crisis económica. Por eso, hace unas pocas semanas publicamos la "Novena del trabajo", escrita por Francisco Faus, y que ha sido descargada hasta el momento por más de 50.000 personas.

A finales de 2006, ante la petición de muchos usuarios del website comenzamos a editar vídeos con cierta regularidad. Comenzamos en primer lugar con vídeos relacionados con la historia del Opus Dei; después realizamos una serie de

52 vídeos breves de San Josemaría.

En los últimos meses hemos producido varios vídeotestimonios de algunas personas del Opus Dei y Cooperadores, para que fueran ellas quienes contaran en primera persona cómo les ayuda en su vida diaria la formación cristiana que reciben en la Obra.

En estos tres años los visitantes de este website han visionado más de seis millones de vídeos: ha tenido especial repercusión la serie de 52 vídeos breves de San Josemaría, los vídeos de las visitas pastorales o entrevistas del Prelado y los videotestimonios de personas del Opus Dei y Cooperadores.